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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 12 febbraio 2024 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla legge, 
il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli oggetti 
iscritti all’ordine del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 bis e  
ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022.

Presiede  BRAGLIA  FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 11 membri su 13, assenti n. 2.
In particolare, risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Assente
PLATIS ANTONIO Assente
POGGI FABIO Presente in videoconferenza
REBECCHI MAURIZIA Presente
SANTORO LUIGIA Presente in videoconferenza
VENTURINI STEFANO Presente in videoconferenza
VERONESI MATTIA Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza
ZAVATTI LAVINIA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 7
ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIERE PLATIS ANTONIO PER AVVIARE UN TAVOLO 
CON LA REGIONE IN  MERITO ALL'AUMENTO DELLE TARIFFE  PER LE  PRESTAZIONI 
SOCIOSANIARIE  ED  ALLA  RIFORMA  DEL  SISTEMA  DI  CONVENZIONAMENTO. 
(RINVIATO)
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BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Al terzo punto all’ordine  del  giorno abbiamo un ordine del  giorno del  Consigliere  Platis 
Antonio  per  avviare  un  tavolo  con  la  Regione  in  merito  all’aumento  delle  tariffe  per  le 
prestazioni  sociosanitarie  ed  alla  riforma  del  sistema  di  convenzionamento.  Non  essendo 
presente il  Consigliere Platis,  rinviamo l’ordine del  giorno.  Ci tengo solo ad informare il 
Consiglio  che  anche  noi  eravamo  stati  contattati  dalle  Organizzazioni  sindacali  per  un 
incontro proprio in merito a questo tema. C’è stato appunto un accordo fatto tra i sindacati e la 
Regione Emilia-Romagna proprio nei giorni scorsi e nel verbale di accordo sono stati previsti 
due punti di un’intesa. Ve li leggo, in modo che così siete informati per chi non lo sapesse. Il  
primo, a partire dal prossimo anno 1.01.2025, unitamente all’applicazione delle nuove regole 
sul sistema di accreditamento dei servizi sociosanitari, finalizzati anche al miglioramento e 
alla qualità dei servizi del lavoro, si prevede l’introduzione dell’ISEE da applicarsi in maniera 
lineare nel  calcolo delle rette  a carico degli  utenti  dei  servizi  sociosanitari  residenziali.  Il 
secondo,  in  sede  di  approvazione  della  legge  di  assestamento  del  bilancio  2024,  siano 
aumentate di ulteriori 10 milioni di euro  le risorse che, attraverso il fondo sociale regionale, 
vengono trasferite ai Comuni al fine di sostenere le famiglie con redditi medio bassi e bassi, 
per far fronte al pagamento delle rette dei servizi sociosanitari residenziali accreditati, a valere 
per l’intero anno 2024. Per arrivare alla più equa applicazione delle due misure si istituisce un 
tavolo  ad  hoc  composto  da  Regione,  Comuni,  Organizzazioni  sindacali,  anche  per 
determinare i criteri e le modalità per la destinazione delle risorse previste, cioè i 10 milioni di 
euro in più nel fondo sociale. Questo solo a nota informativa. Poi chiaramente all’ordine del 
giorno lo affronteremo la prossima seduta.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA
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